

# Fischliebhaber können in Wiedikon wieder richtig schlemmen

Unter Zürcher Geniessern ist die unscheinbare Wirtschaft zur Au bei der Sihlcity schon länger eine beliebte Adresse. Nun lädt das Au-Team noch bis zum 10. Februar zu den Fischwochen. Im Fokus steht dieses Jahr eine ganz besondere Delikatesse: Die Trüsche aus dem Zürichsee mit ihrer schmackhaften Leber. Fisch-Gourmets schwören auf diese Süsswasser-Spezialität. Daneben stehen Fisch und Meeresfrüchte aus der Nord-

see und aus dem Mittelmeer auf der Menükarte. Ausserdem setzen sich die Köche mit dem Thema «ike jime» auseinander. Darunter ist eine besonders schonende japanische Methode zu verstehen, die den Fisch paralyisiert, bevor er getötet wird, um die Qualität des Fleisches nicht zu beeinträchtigen. JS

Weitere Informationen:  
[www.zur-au.ch](http://www.zur-au.ch)



Die Wirtschaft zur Au serviert besondere Fischspezialitäten. Symbolbild: PD